

Beat Kilchenmann  
SVP

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	D: 18. Mai 2015	↓
Kopie		

**Kleine Anfrage zum Engagement von Toni Brühlmann/der Stadt Schlieren im Komitee  
"2xnein zu den Gebühren-Initiativen"**

Stadtpräsident Toni Brühlmann ist Mitglied des Komitees "2xNein zu den Gebühren-Initiativen (Komitee Zürcher Gemeinden)". Dieses Komitee hat die Gemeinden im Kanton Zürich dazu aufgefordert, den Abstimmungs-Kampf mit 10 Rappen pro Einwohner aus der Gemeindekasse zu finanzieren.

Eine derartige Finanzierung aus Steuermitteln ist sehr umstritten. Je nach Auslegung ist sie gar nicht rechtens, sicher aber ist sie unüblich und moralisch schwer zu rechtfertigen.

Aus diesem Grund stelle ich folgende Fragen:

1. Hat die Stadt Schlieren einen Beitrag zur Finanzierung der Nein-Kampagne geleistet oder hat sie dies noch vor?
2. Falls Frage 1 mit Ja beantwortet wurde.
  - a. In welcher Höhe hat bzw. gedenkt der Stadtrat einen Beitrag zu leisten?
  - b. Hat bzw. wird der Stadtrat als Gremium diesen Beitrag genehmigen?
  - c. Welchem Konto wurde bzw. wird dieser Beitrag belastet?
3. Wie gross ist der Zeitaufwand von Stadtpräsident Toni Brühlmann für das Mitwirken beim Nein-Komitee?

Schlieren, 15. Mai 2015

Beat Kilchenmann